

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

#### RESUMENINFORMATIVO

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 11 de enero de 2025

#### JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

"DAMOS UN EJEMPLO DE QUE QUEREMOS PAZ". Rifles, escopetas, revólveres y balas, reales y de juguete, fueron entregados ayer a la Secretaría de la Defensa Nacional en presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien encabezó el arranque del programa de canje de armas Sí al Desarme, Sí a la Paz, el cual afirmó, "Va a hacer historia" y enseñará al mundo que en México se está construyendo justicia y paz. Por su parte, Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien también estuvo presente, destacó que en este programa se canjearán juguetes bélicos por didácticos, para que los menores crezcan con "símbolos de paz". Uni.6, Jor.5, Razón 6, Basta 10

**DELITOS HAN DISMINUIDO, ASEGURAN.** Sacar las armas de las calles y viviendas de la Ciudad de México, con el modelo Sí al Desarme, Sí a la Paz, ha permitido que los delitos de alto impacto disminuyeran en un 57%, de 2019 a 2024, en lesiones dolosas la disminución fue del 667 por ciento, afirmó **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, al arranque del evento, encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum. **Exc.6** 

ALISTAN NUEVA ESTACIÓN DE MB. La Línea 4 del Metrobús que va d Buenavista a Alameda Oriente sumará una nueva estación, debido a peticiones vecinales. La Terminal será llamada Calle y se ubicará en la colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco. La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que la construcción del módulo se encuentra en su última fase. Ref.3, Pre.3, Jor.26

## **GOBIERNO Y SEGURIDAD**

### SECRETARÍA DE GOBIERNO

CLAUSURAN 4 CHELERÍAS EN LA CUAUHTÉMOC. Como parte del primer operativo del programa La Noche es de Todos de 2025. Coordinado por la Secretaría de Gobierno de la CDMX, se llevó a cabo la suspensión de 4 chelerías en la alcaldía Cuauhtémoc por venta irregular de bebidas alcohólicas. **Ref, 6. Bas, 14.** 

**VUELVEN VENDEDORAS A LA GLORIETA DE INSURGENTES TRAS SER REHABILITADA.** Integrantes de la agrupación La Tianguis Disidente se instalaron nuevamente en la recién remodelada Glorieta de Insurgentes que ayer estuvo ocupada con mercancía que colocaron en el piso o colgada de la infraestructura. **Jor, 24, Cap. Ref, 1.** 



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

### SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

SSC DETIENE A LÍDER DE LOS CHUKIS EN LA CUAUHTÉMOC. Agentes de la Policía capitalina detuvieron a Donovan José Luis Arciga Ponce, líder de una célula conocida como Los Chukis, dedicados al cobro de extorsiones principalmente en el Mercado 2 de Abril, al servicio de Fernando Yair Sánchez, alias Palillo, y Cristian Geovani Sánchez Reyes, El Chispa, líderes del grupo delictivo Los Palillos. El Jefe de la Policía, Pablo Vázquez, dio a conocer la detención del sujeto como parte de trabajos de investigación, gabinete y campo. Uni.12-metrópoli, Jor.26

**LIBERAN ESPACIOS.** Más de 750 kilos de enseres como huacales y cajas fueron retirados por personal de Tránsito de la SSC, con el objetivo de recuperar vialidades en la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc. **Ref.4** 

**VISIBILIZAN INVASIONES.** En medio de los operativos para evitar la invasión de los carriles del Metrobús, René Said Nieto, subgerente del área de Comunicación Social de la red de transporte, se ha dado a la tarea de evidenciar a los infractores. Su trabajo no es levantar las multas, sino difundir las consecuencias de irrumpir en el espacio confinado durante los operativos que se realizan de manera conjunta con la Subdirección de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. **Ref.7** 

**CAEN TRES CON DROGAS.** Tres sujetos relacionados con una banda de extorsionadores, fueron detenidos con 200 dosis de droga en la alcaldía Venustiano Carranza. En un patrullaje por calles de la colonia Merced Balbuena, efectivos de la SSC notaron el actuar sospechoso de una mujer, de 34 años, y dos hombres, de 18 y 16 años. En tres mochilas, los agentes les encontraron un total de 82 dosis de mariguana, 116 envoltorios de cocaína y un paquete con cristal. **Ref.4, Basta 28** 

**DETIENEN A BANDA POR ROBO DE MOTO.** Tres sujetos que integran una célula delictiva que se dedica al robo de motocicletas en la Ciudad de México, fueron detenidos por elementos policiacos ayer. Los sospechosos fueron arrestados luego de que hurtaran una motocicleta en el municipio de Tlalnepantla, Estado de México, y huyeran a calles de la alcaldía Azcapotzalco, donde se implementó un operativo para su captura. **Exc.19** 

**DESPACHAN PLOMO EN UNA TAQUERÍA.** Fue la última cena de su vida, ya que un hombre que echaba taco en un puesto ubicado en calles de la alcaldía Iztapalapa, fue ultimado a tiros por unos matones, los cuales luego de completar el trabajo huyeron del lugar lo más pronto posible. El homicidio se registró, alrededor de las 22:00 horas de la noche, cuando la víctima estaba cenando en una taquería ubicada sobre la calle Hueltaco esquina con Emiliano Carranza en la colonia San Andrés Tetepilco. **Basta 28** 

MUEREN DOS MOTOCICLISTAS EN DIFERENTES ACCIDENTES. Dos motociclistas, entre ellos un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, fallecieron en distintos hechos de tránsito la mañana de ayer en el Valle de México. El primer caso ocurrió aproximadamente a las 5:30 horas en carriles centrales de la Carretera Federal México-Puebla, en la zona limítrofe entre el Municipio de La Paz y alcaldía Iztapalapa. El segundo hecho ocurrió en Tultepec. Ref.4



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

#### HEROICO CUERPO DE BOMBEROS

**UNA DE CADA 5 EMERGENCIAS, POR FUGA DE GAS.** En 2024 las fugas de gas representaron una de cada cinco emergencias atendidas por el Heroico Cuerpo de Bomberos, con más de 10 mil casos. En entrevista con EL UNIVERSAL, el director general del H Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, Juan Manuel Pérez Cova, indicó que en total se atendieron 10 mil 228 fugas de gas. El Jefe Vulcano indicó que este tipo de emergencias generó un total de 47 explosiones, además de varias intoxicaciones por inhalación de gas. **Uni.14 metrópoli** 

#### **C5**

**DETIENEN A LACRAS A TRAVÉS DEL C5.** El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México demostró ser una herramienta indispensable en la lucha contra la delincuencia, el monitoreo urbano y la atención a emergencias. Este organismo opera mediante una vasta red de cámaras de videovigilancia, botones de pánico, tecnología avanzada y personal capacitado, que en un trabajo en conjunto con la SSC fueron capaces de detener a un sinfín de matones, ladrones y extorsionadores que operaban a sus anchas en el Valle de México. **Basta 30** 

#### FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

**DEFINE BERTHA ALCALDE EJES DE TRABAJO PARA FISCALÍA.** En su primer día al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján definió su plan de trabajo en siete ejes: ofrecer una atención de calidad a la ciudadanía, fortalecer el servicio profesional de carrera, mejorar los procesos de investigación de los delitos, optimizar la atención a víctimas y grupos prioritarios, combatir los delitos relacionados con violencia de género, hacer eficiente el uso de tecnologías de la información para ampliar los canales de denuncia y reducir el rezago en la atención de casos. En un primer mensaje transmitido por redes sociales, Bertha Alcalde agradeció al Congreso de la Ciudad por la confianza vertida en ella para designarla al cargo. **Uni.14 metrópoli, Jor.26 capital, Ref.4, Exc.18, Mil9-justicia** 

### SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL

**FUERTE VIENTO TIRÓ ÁRBOLES; EN PERIFÉRICO SUR OCASIONÓ CAOS.** Al menos tres árboles y un letrero de una farmacia cayeron debido a los fuertes vientos registrados ayer en la CDMX. La SGIRPC incrementó activó la alerta Naranja por pronóstico de fuertes vientos en las demarcaciones de Iztapalapa, Milpa Alta, Tlalpan y Tláhuac. **Exc, 19. Pre, 7, Met.** 



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

EN XONAS SERRANAS EDL AJUSCO EL FRÍO "ES MÁS DURO EN 4 AÑOS" Con heladas que llegaron desde noviembre y lluvias acompañada por granizo, para habitantes de la zona del Ajusco el invierno ha sido uno de los más fríos de los últimos 4 años. Jor, 25, Cap.

### DESARROLLO SUSTENTABLE

#### SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS

ESTUDIAN TRAZO DE L4 DEL CABLEBÚS. Los recorridos de diagnóstico para conocer la viabilidad de las estaciones que conformarán la Línea 4 del Cablebús comenzaron ayer. La ruta se construirá desde Pedregal de San Nicolás, en Tlalpan, hasta CU, en Coyoacán. "Este análisis forma parte de los esfuerzos para garantizar un sistema de transporte eficiente, accesible que beneficie a las comunidades de esta zona" de la capital, indico la Sobse mediante su cuenta de la red social X. Exc, 19.

**MANTENIMIENTO A PROFUNDIDAD.** Una cuadrilla de trabajadores de la Sobse realizó labores de limpieza en las fuentes de la Plaza de la República, donde se ubica el Monumento a la Revolución. Se llevó a cabo la revisión de filtros y bombas, aplicación de insecticida y clarificador, y llenado final de la fuente. **Ref, 3.** 

#### COMISIÓN DE RECONSTRUCCIÓN

FALTAN POR ENTREGAR MÁS DE 2 MIL VIVIENDAS DAÑADAS POR SISMO DE 2017. El gobierno de la CDMX tiene aún pendientes por entregar 2 mil 93 viviendas que resultaron dañadas por el sismo de 2017, según datos de la Comisión para la reconstrucción, cuyo compromiso fue concluir con dicho proceso en la anterior administración. Jor, 25, Cap.

## SECRETARÍA DE MOVILIDAD

URGE REHABILITACIÓN DE LA L3 DEL METRO, COINCIDEN USUARIOS. Viajar en la Línea 3 del Metro, que corre de Indios Verdes a Universidad, implica batallar con altas afluencias de pasajeros, servicios en ocasiones lento, sobre todo en época de lluvias, frenado inesperado de los convoyes, coincidieron usuarios consultados por este diario. Ante la Inminente modernización de esta Línea los usuarios pronostican un caos en el tiempo que este suspendido el servicio en la misma Uni, 3, Met. Grá, 2-3.

REPORTAN AVANCE EN OBRA DE LA LÍNEA ROSA DEL STC. Los trabajos en el tramo Sevilla-Chapultepec de la Línea 1 del metro "avanza en tiempo y forma", aseguró el STC Metro, aunque no precisó la fecha estimada de apertura. El secretario de la Semovi resaltó que el avance de las obras de la Línea Rosa avanza en tiempo y forma, de acuerdo con los tiempos establecidos para la reapertura. Uni, 3, Met. Ref, 2. Exc, 19. Pre, 3, Met. Gra, 3.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

**ENCABEZA CDMX ¡EN ATASCOS VIALES!** La CDMX fue la urbe más afectada por los embotellamientos viales durante 2024, de acuerdo con el índice elaborado por la forma de monitoreo de tráfico TomTom. El índice de Tráfico 2024 evalúa la movilidad de 500 ciudades de 62 países. **Ref. 1- Met. 11.** 

#### SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

**TUVO 2024 AIRE LIMPIO SOLAMENTE EN 87 DÍAS.** La mayor parte de los días del año pasado ofrecieron niveles de contaminación del aire fuera de las normas para proteger la salud, reportó la Sedema. En 2024 hubo 278 registros con niveles elevados de ozono en la CDMX y 87 fueron considerados limpios, de acuerdo con los datos del Simat. **Ref, 2. Met, 11.** 

TIENE NUEVO COSTO EN LA CDMX LA VERIFICACIÓN VEHICULAR. La Sedema de la CDMX, a través de la DGCA, dio a conocer que se actualizará el costo de la verificación vehicular obligatoria, el cual será aplicable a partir del 1 de febrero de 2025. **Pre, 4, Met.** 

**FRENAN OBRA.** Personal de la PAOT suspendió los trabajos de construcción en el inmueble catalogado por el INBAL ubicado en Naranjos 28, en la colonia Santa María la Ribera, por no contar con los permisos. **Ref, 2.** 

## PROGRESO CON JUSTICIA

### SECRETARÍA DE BIENESTAR E IGUALDAD SOCIAL

**LLEVAN AGUA A 9 ALCALDÍAS.** El programa Agua Bienestar del Gobierno de la CDMX llegó ayer a 9 alcaldías, luego de que el jueves comenzó en sólo tres, **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada,** aseguró el 30 de diciembre que arrancaría en todas las demarcaciones. **Ref, 2.** 

### SECRETARÍA DE EDUCACIÓN, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

CLASES EXTRACURRICULARES, BAJO SUPERVISIÓN DE PADRES. Las clases extracurriculares de los fines de semana —que propuso la Jefa de gobierno, Clara Brugada, para que los menores puedan aprender ciencias, arte, cultura o deportes- deberán desarrollarse bajo la supervisión presencial de los padres de familia. Serán impartidas por alrededor de cinco mil figuras educativas del Subsistema de Educación Comunitaria Pilares y se llevarán a cabo en 299 Pilares, 500 espacios públicos Ponte Pila o en aquellas escuelas que permitan utilizar sus instalaciones. Así lo explicó el coordinador de los Pilares, Javier Hidalgo. Ex, 18.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

## SECRETARÍA DE TRABAJO Y FOEMENTO AL EMPLEO

**INTENSIFICAN REVISIÓN A CENTROS LABORALES.** La Secretaría de Trabajo y Previsión Social llevará a cabo este año un programa intensivo de verificación del cumplimiento de derechos laborales en sectores clave o de alta omisión, el cual se acompañará con una serie de herramientas para fomentar la formalización y buenas prácticas. **Ref., 6.** 

## <u>ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS</u>

### SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

AL DÍA CON LOS SERVICIOS. Parte de ser propietario de un automóvil implica cumplir con una serie de compromisos legales y administrativos, Entre los más comunes se encuentran el pago de tenencia o refrendo vehicular, la verificación, y, dependiendo de las normativas de cada estado de la República, el reemplacamiento o la renovación de la tarjeta de circulación. Sol, 15, Autos.

## **ALCALDÍAS**

**SUSPENDEN EN ÁO OBRA POR RIESGO A LA POBLACIÓN.** Por caída de ladrillos y material de construcción en la acera u la carpeta asfáltica, y ser considerado de alto riesgo para peatones y automovilistas, la alcaldía ÁO suspendió los trabajos del edificio de un inmueble ubicado en Periférico Sur, colonia Tizapán. **Pre, 23, Poli.** 

CONCENTRA LA AO MÁS CASOS DE TRATA. La alcaldía ÁO, encabezada por Javier López Casarín, fue donde ocurrieron más casos de trata de personas en la CDMX, en estos primeros meses de gobierno de los nuevos ediles. Bas,1-14.

**SIGUE NÚÑEZ EN CAMPAÑA.** Varias colonias de la alcaldía Azcapotzalco, a cargo de Nancy Núñez aún están llenas de propaganda electoral, a pesar de que el IECM exhortó a los alcaldes a retirarla. **Bas, 8.** 

**RECOLECTAN MÁS DE 600 PINOS EN LA BJ** en el marco del programa "Árbol pro árbol tu ciudad reverdece 2025", a través del cual se otorga a los participantes una planta de ornato. La demarcación instaló cinco centros de acopio. **Pre, 4, Met.** 

HABRÁ MÁS DENUNCIAS POR ANOMALÍAS EN LA CUAUHTÉMOC. A 100 días de estar al frente de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega adelantó que presentará nuevas demandas administrativas ante el OIC por las irregularidades detectadas en la ejecución del gasto de gobiernos pasados, que se sumarán al primer paquete que presentó en los primeros días del año pasado por daño al erario. Jor, 24, Cap.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

**CONTRASTE URBANO.** El arte urbano plasmado en muros de Eje Central y Avenida Hidalgo, en la alcaldía Cuauhtémoc, se convierte en un atractivo colorido para los paseantes de la zona, quienes contrastan con las figuras trazadas en gran formato. **Ref, 6.** 

**DENUNCIAN LOS DAÑOS POR FERIA NAVIDEÑA.** Habitantes de la colonia Tabacalera, en la alcaldía Cuauhtémoc, alzaron la voz contra los daños provocados por la reciente feria navideña instalada en el Monumento a la Revolución. Desde jardineras destruidas hasta banquetas agrietadas, los vecinos lamentaron el deterioro del emblemático espacio. **Bas, 11.** 

IGNORA ROJO DELA VEGA EL ALUMBRADO. En los daros del Sistema Unificado de Atención Ciudadana son 864 las solicitudes por reparación del alumbrado público que se registran en la alcaldía Cuauhtémoc. Bas, 1-10.

SE TRANSFORMA SEXOSERVICIO EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC. El trabajo sexual en la alcaldía Cuauhtémoc, se transforma a pasos agigantados. Desde el uso de redes sociales como Facebook. Tik Tok para promocionar sexoservicio, las trabajadoras sexuales adoptan herramientas modernas para atraer clientes. Sin embargo este fenómeno ha causado una intensa discusión ya que ahuyentan a familias y turistas debido a que son muy insistentes y abordan a los caballeros aunque vayan acompañados. Bas, 1-11.

ALCALDESA DE IZTAPALAPA SE COMPROMETIÓ A ABRIR 50 LECHERÍAS. La empresa de suministros social de leche, Liconsa no tiene restricciones de recursos para abrir puntos de venta donde se necesite, afirmó el gerente de abasto de la compañía. Gerardo Silva y quien aseveró que se tiene la meta de instalar 50 lecherías con tiendas de abasto popular en la demarcación. Jor, 25, Cap.

**PELEAN LA MH Y EL METRO POR UN ÁRBOL.** El gobierno de Mauricio Tabe en MH, se negó a plantar un árbol en sustitución de uno que la propia alcaldía derribó, en la colonia Cuauhtémoc Pensil. **Bas, 14. Bas, 9.** 

**OLVIDA CAMACHO LA PROTECCIÓN ANIMAL.** La alcaldesa de Xochimilco, Circe Camacho, inició su mandato sin implementar un protocolo para protección de los animales en la demarcación, a pesar de que por la ley está obligado a ello. **Bas, 1-12.** 

**CONCEJALES UN GASTO INSERBIBLR.** En la BJ, Iztapalapa y MH los cabildos están a favor de los alcaldes y no de la ciudadanía. Así mismo la mayoría de concejales que representan los partidos de oposición, solo aparecen ante la población cuando hay eventos públicos". **Bas1-8.** 



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

### ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

#### **INSTITUTOS**

**CONCEJALES UN GASTO INSERVIBLE.** Para el trienio 2024-2027 el Instituto Electoral de la Ciudad de México incrementó el número de concejales dentro de varias alcaldías con el objetivo de fortalecer este cargo que, debe vigilar los gobiernos locales, pero en la mayoría de las demarcaciones, los electos no tienen actividades, resultados de sus gestiones con la ciudadanía e incluso falta la integración de comisiones. **Basta 1-8** 

**DESIGNA IECM NUEVOS TITULARES EN LAS ÁREAS.** El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó, a propuesta de la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño, los nombramientos de nuevos titulares para áreas estratégicas y sustantivas del organismo. Estos nombramientos se hicieron tras un exhaustivo proceso de deliberación colegiada, que incluyó la verificación de requisitos, valoración curricular y entrevistas, de acuerdo con el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México. **Basta 11** 

### CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ANALIZARÁN CONGRESISTAS INICIATIVA ANTI TAURINA. Se reaviva la polémica en el Congreso de la Ciudad de México de prohibir las corridas de toros o dejar que se mantengan como una tradición, en la que los partidos políticos han jugado un papel importante, incluso el gobierno. Luego de que e consejo general del Instituto Electoral de la Ciudad de México determinó el martes pasado que sí cumple con todos los requisitos la iniciativa que la asociación ciudadana bajo a la denominación México sin Toreo presentó ante el Congreso local, a fin de terminar con la fiesta brava, lo que debe ser analizado por el Poder Legislativo, también se atiende a los que están a favor. Pre.1-8

**RECIBE EL CONGRESO A LAS ORGANIZACIONES TAURINAS.** El Congreso de la Ciudad de México aprobó un acuerdo para la realización de una audiencia entre los diputados integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales e Iniciativas Ciudadanas y personas representantes de asociaciones relacionadas con la tauromaquia para hablar en favor de la Fiesta Brava. **Basta 9** 

Impulsa morena paridad en la justicia: bravo. La coordinadora de Morena en el Congreso capitalino, Xóchitl Bravo, criticó a los grupos opositores por no presentar propuestas constructivas durante el proceso de integración del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la capital. En entrevista con Diario Basta, la legisladora guinda indicó que mientras Morena incluyó perfiles de mujeres en sus planteamientos, los partidos de oposición optaron por una postura de rechazo sistemático sin ofrecer alternativas. Basta 9



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

#### LLEGA SEGUNDA MUJER AL COMITÉ LEGISLATIVO PARA EVALUAR ASPIRANTES AL PJ.

Tras la renuncia por motivos de salud de Julián Güitrón al Comité del Poder Legislativo encargado de evaluar las candidaturas para la elección de los jueces y magistrados del poder Judicial local, el Congreso Capitalino enmendó la falta de paridad en la que incurrió al integrar dicho colegiado con sólo una mujer y cuatro hombres. Yvonne Georgina Tovar Silva, doctora en derecho por la UNAM, fue elegida para incorporarse y ayer mismo rindió protesta al cargo durante la sesión convocada de manera urgente que se hizo de forma remota. **Jor.26, Ref.1** 

Y AVANZA POR IPDP. Las Comisiones Unidas de Administración Pública local y de Planeación del Desarrollo del Congreso capitalino aprobaron el formato de entrevistas para el proceso de integración del Comité de Selección de la persona titular del Instituto de Planeación Democrática y Perspectiva. Los legisladores realizaran las entrevistas de manera presencial a 10 aspirantes entre el martes y el jueves. **Ref.1** 

---000---